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ACTA DE REUNION DE DIRECTORIO, SOCIEDAD DE ECONOMÍA DE CHILE 
 
 
 

Fecha   : 9 de noviembre 2020. 
Hora Inicio   : 18.30 horas 
Hora Término : 19.45 horas 
    
 
Asistencia: Matías Berthelon, Marcela Perticara, Andrea Bentancor, Álvaro García, Roberto 
Pasten, Claudia Martínez Alvear, María Nieves Valdés, Rodrigo Fuentes. 
Ausencias: Francisco Pino.  
 

En la presente reunión se abordaron: 

• Balance de la última actividad (Javier –Ganador concurso tesis magister). Presentación 

seminario 40 minutos y 20 minutos de preguntas: 

o Muy buena presentación. 

o Sólido para responder. 

o Trabajo interesante. 

o Propuesta: tener un evento separado para estudiantes, adicional a posters. 

• Propuesta de mantener eventos seminario ganador/a concurso tesis/poster, 

difundiéndolos mejor. 

• Necesidad de hacer listado de coordinadoras/es y no solo a directores/as de 

magísteres, no solo directores/as. 

• Tema banco: Matías escribirá a ejecutiva para que cambie directorio según última 

escritura. 

• Se analiza posibilidad de hacer evento hacia fin de año. Se descarta. 
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• Se propone hacer actividad para marzo, comenzar planificación desde ahora. Discusión 

respecto a qué podría ser queda pendiente. 

• Matías relata presentación con Ministro de Ciencias a Presidentes de Sociedades de 

Investigación. 

• 12 de marzo se propone como fecha para evento con economistas candidatos 

constituyentes de distintas visiones. Se piden nombres para la próxima reunión. 

• SECHI 2020-2021: se definiría modalidad exacta más cerca de la fecha; manteniendo 

llamados tradicionales e información sobre información posterior respecto a formato. 

• Fecha propuesta de SECHI se mantiene para 2 y 3 septiembre 2021. 

• ¿Speakers se mantienen? Partir con las dos candidatas 2020 para 2021. Se les daría 

la opción de modalidad presencial o distancia. Claudia Martínez las contactará.  

• Gestión de salas y distribución (presencial – online) se haría luego del call, ahí se 

estimaría interés. 

• Se decide hacer una encuesta de decisión en editorial express para que se identifique 

como presencial o virtual. 

• En el call se diría que todos/as podrán presentar al menos on-line. Que eso quede claro 

en el call para luego no tener bajas. 

• Modalidad de votación: presencial o mail. 

• ¿Cuánto se cobrará por la membresía? Lo mismo para cubrir costos de organización 

evento y gastos de funcionamiento 2020-2021. Se mantendría en 70 mil pesos. 

• Entró el cheque de Banco Estado de 2019. 

• 2020 no entró ningún cheque de donación. 

• 2021 sí habría que levantar fondos para financiar viajes de estudiantes. 
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Se cierra la reunión a las 19.45 horas.  

 

Firman los presentes: 

  

 

 

 

 

 

  

Matías Berthelon, Presidente  Marcela Perticará, Vice-

Presidenta 

   

 

 

 

 

  

Andrea Bentancor, 

Secretaria 

 Álvaro García, Director 

   

   

 

 

 

Rodrigo Fuentes, Past 

President 

  

 

 

Roberto Pasten, Director 
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Nieves Valdés, Directora 

 

 

 

 

Claudia Martínez, Directora 

 

 

 

 

 

 


